



Le métropolite Jonas (Paffhausen) a publié une déclaration de soutien à la communauté monastique de la laure des Grottes de Kiev



Service de communication du DREE, 27.03.2023. Le métropolite Jonas (Paffhausen), ex-primat de l'Église orthodoxe en Amérique, en retraite dans l'Église russe hors-frontières, a publié au nom de la communauté monastique Saint-Dimitri-de-Thessalonique qu'il dirige à Spotsylvania (Virginie, États-Unis), une déclaration de soutien à la communauté de la laure des Grottes de Kiev.

Dans ce message vidéo, le métropolite Jonas exprime son soutien, son respect et son affection à Sa Béatitude le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine et à la communauté de la laure, "berceau de la foi orthodoxe à Kiev et dans la Sainte Russie". Les frères de la communauté Saint-Dimitri assurent les moines de la laure des Grottes de Kiev de leurs prières et partagent leur préoccupation face à la difficile situation que vit actuellement le monastère de Kiev. Mettant leur espoir dans le Christ ressuscité, le métropolite Jonas et les moines des États-Unis espèrent que les moines de la laure pourront continuer leur vie ascétique dans les lieux historiques où ils demeurent. Le hiérarque et la communauté monastique élèvent leurs prières pour que les dirigeants ukrainiens permettent aux moines de la laure des Grottes de Kiev d'exercer leur droit à la liberté de religion, leur donnant la possibilité de continuer leur vie monacale habituelle dans leur monastère. Souhaitant aux fidèles de l'Ukraine la paix

et la joie de la pâque du Seigneur prochaine, le métropolitte Jonas exprime l'espoir que les moines demeureront là où le Seigneur les a appelés à la pénitence.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90177/>